



Valdemanco pasado, presente y futuro del trial en Madrid.

Valdemanco es un escenario único para la práctica del trial en la Comunidad de Madrid, y su bagaje histórico lo avala.

Aquí empezaron los Campeonatos de España por Autonomías, aquí se disputo el Campeonato del Mundo, el de Europa y de manera continuada las pruebas del Campeonato de España absoluto y de Madrid.

El histórico apoyo de la Corporación Local y el de los Valdemaqueños, ha conseguido a lo largo del tiempo, poner a este bello paraje madrileño, en lo más alto del mapa mundial de este deporte.

Valdemanco ofrece todos los ingredientes para la realización de eventos deportivos de trial al mas alto nivel.

En el ámbito deportivo, sus parajes son incomparables para la práctica del trial y sus servicios complementarios, permiten atender las necesidades de un publico que de forma masiva, acude a estas citas deportivas.

La oferta hotelera de la comarca también permite atender la demanda que genera las necesidades de alojamiento de los equipos participantes y aficionados foráneos.

En resumen, Valdemanco cumple con todos los parámetros necesarios para poder hacer frente la organización de eventos como este.

VALDEMANCO



La Comunidad de Madrid os da la bienvenida.

El acto protocolario de presentación de equipos del sábado 16 de noviembre, en el que se realiza un desfile de los equipos participantes, portando sus banderas autonómicas e interpretándose los himnos autonómicos correspondientes, es sin duda uno de los momentos más brillantes del trial de las autonomías.

Históricamente, las federaciones organizadoras han buscado mostrar lo mejor de sus Comunidades realizando unos actos brillantes, en los mejores escenarios disponibles.

La bella Plaza de Nuestra Señora. del Carmen de Valdemanco, será un magnífico escenario, acorde con el evento , representativo de la arquitectura serrana de la comarca.

En caso de inclemencias meteorológicas el acto se realizaría en el pabellón deportivo de la localidad, otro magnifico escenario.





*Hoy más que nunca,
Madrid, la suma de todos.*



Lemas como este, a pesar del tiempo, siguen representando a la perfección el sentimiento que nos mueve para que el trial de las autonomías, vuelva a ser la prueba referente anual del trial español.

Por ello, la suma de los esfuerzos de las administraciones, organismos deportivos, empresas y particulares serán la garantía del éxito, tanto deportivo como de imagen, de una competición con título de Campeonato Nacional, auspiciada por la Real Federación de Motociclismo Española y organizada por la Federación Madrileña de Motociclismo.

Muchas gracias por su atención.



Comunidad de Madrid

